



Gracias por compartir...

El pasado viernes celebramos la IV Cena de Acoger y Compartir en Tenerife. Con este correo queremos daros las gracias a todos los que de una u otra manera lo habéis hecho realidad.

Creo que las fotos que nuestro amigo Eduardo Castro nos donó, reflejan a la perfección el Espíritu de la Cena: dos manos que diferentes, se aproximan, ofreciendo el pescado que tienenla siguiente foto muestra la consecuencia los peces terminan en una gran cesta, en una gran fiesta que es el compartir. Fiesta que gracias a vosotros llega hasta Niger.

Un fuerte abrazo:

Acoger y Compartir.

Fotos: Eduardo Castro.